

Trommeln ohne Grenzen



Musik ist eine internationale Sprache. Egal, ob Christ, Moslem oder Atheist, ob Europäer, Afrikaner oder Asiate – jeder versteht sie, jeder kann sich durch sie auf Anhieb mitteilen.

Das war der Grundgedanke, mit dem das „Trommeln ohne Grenzen“ ins Leben gerufen wurde. Mittlerweile gab es im Jugendzentrum Haßling-

hausen schon vier erfolgreiche Musiknachmittage. Die sonst im Alltag vorherrschenden Sprach- und Verständigungsprobleme spielen plötzlich gar keine Rolle mehr. Der Musikpädagoge Arnd Dalbeck vermittelt Rhythmen und Taktfolgen durch Vorspielen und die Teilnehmenden lernen durch Zuschauen und Ausprobieren sehr schnell. Am Ende spielen die Musiker alles Gelernte als Stück und das Jugendzentrum bebt. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich und die Trommeln werden zur Verfügung gestellt. Auch Neueinsteiger sind herzlich willkommen! Der generationen- und kulturübergreifende Workshop findet am Samstag, den **19. November von 15 bis 17 Uhr** statt und ist kostenfrei. Die Veranstaltung wird gefördert durch die Flüchtlingshilfe Sprockhövel und die Dr. Albert Gräfer-Stiftung. Anmeldung ab sofort.